

OFF THE RECORD

Inglesianos

En el último desfile de aniversario de la ciudad de La Serena destacó la presencia del Colegio Inglés Católico, uno de los pocos colegios particulares que participaron, marcando el retorno de esta tradición después de más de 10 años de pausa. Bien por la participación e integración, con amor por la tierra natal...

Pampillas

Todo indica que nuevamente el clásico dieciochero lo va a ganar por goleada la comuna de Coquimbo, considerando especialmente que ya definitivamente no habrá espacio para "pampillar" en la Quebrada del Jardín de La Serena.

Ahora es la quebrada de "los apios" y de los paneles solares, luego de que una empresa agrícola sembrada gran parte de esa zona, además de que se han instalado un par de plantas de energía solar. En fin. La gran alternativa a Coquimbo estará en Vicuña y en Ovalle. Vámonos preparando...

¿Y el Rosa?

Es que ya nos perdimos... ¿Al final qué pasó con el Resort Rosa Agustina de Guanaqueros? Se suponía que ya estaba todo ok, pero todavía no hay posibilidad de hacer reservas... "Faltan pueros detalles", como dicen los maestros cuando hacen la ampliación de la casa...

Recordatorio

Recuerde que faltan pocos días. El próximo sábado 07 de septiembre se deberán adelantar los relojes una hora y, con ello, se iniciará el horario de primavera-verano.

Estrategia

Ahora la gran pregunta es si la Estrategia Regional de Desarrollo con la que se tomaron fotos y celebraron felices, tendrá realmente alguna incidencia en la forma de organizar y proyectar el desarrollo regional... En realidad primero demos tiempo para una lectura reflexiva, aunque los primeros análisis no sean muy halagüeños.